

Une cité engloutie au large de Cuba ?

Que peut-il bien arriver quand un petit groupe d'aventuriers se lance dans la recherche d'épaves de galions au large de Cuba? La plupart du temps, ils ne trouveront rien, mais ils pourraient aussi découvrir quelque chose de complètement différent...

Dans un article du Washington Post, on peut lire qu'une firme canadienne, Advanced Digital Communications, est en train d'explorer le fond de l'océan pour le compte du gouvernement cubain et ils ont découvert une région bien étrange. Une zone d'environ 20 kilomètres carrés située à quatre kilomètres à l'ouest de la pointe occidentale Cuba où il y aurait des blocs bien équarris et des formes pyramidales. L'ensemble est trop régulier pour que ce soit un phénomène naturel, nous assure-t-on; ce serait probablement une cité engloutie sous la mer, à environ 700 mètres de profondeur... Sui te de l' article en lien

Par Anubis pour :
<http://insolite.monblogue.com>

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 13 octobre 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2364-cite-engloutie-au-large-cuba.html>